



## Benvenuti in Trentino!

Con **Trento Guest Card** potrai scoprire, visitare e vivere esperienze nuove per tutta la durata della tua vacanza! Ti aspettano oltre **cento tra musei, castelli, parchi naturali e attrazioni** e potrai utilizzare liberamente tutti i trasporti pubblici locali, inclusi i treni regionali per viaggi con origine e destinazione in Trentino!

## Willkommen im Trentino!

Mit der **Trento Guest Card** kannst du für die gesamte Dauer deines Urlaubs immer etwas Neues entdecken, besichtigen und tolle Erfahrungen machen! Dich erwarten über **einhundert Museen, Schlösser, Naturparks und Sehenswürdigkeiten**. Öffentliche Verkehrsmittel und Regionalzüge mit Abfahrts- und Ankunftsort im Trentino kannst du auch unbegrenzt nutzen!

## Welcome to Trentino!

With the **Trento Guest Card**, you can discover and visit new places and live thrilling experiences for the entire stay! More than **one hundred museums, castles, nature parks and attractions** are waiting for you. You can freely use the local public transport, including regional trains starting and with destinations in Trentino!



Trasporti  
Verkehrsmittel  
Transport



Castelli e Fortezze  
Schlösser und Festungen  
Castles and forts



Cultura e musei  
Kultur und Museen  
Culture and museums



Natura  
Natur  
Nature



Altri Servizi  
Weitere Dienstleistungen  
Other Services

**Trento Guest Card** è facile da usare. Presentala presso le biglietterie di musei, castelli e attrazioni per accedere ad ogni servizio. Una volta integrata con la card trasporti, o utilizzando l'App Mio Trentino, ti basterà convalidarla a bordo dei mezzi pubblici oppure nelle stazioni ferroviarie.

**Trento Guest Card** è pensata per coinvolgere anche i più piccoli della famiglia. Grazie alla formula Family, tutti i servizi sono estesi non solo agli adulti, ma anche ai minorenni che ti accompagnano.

**Trento Guest Card** è personale e non è cedibile e comprende:

- > n. 1 ingresso ad ogni servizio
- > accesso illimitato sulla rete di trasporto pubblico urbana ed extraurbana di Trentino Trasporti e treni regionali su tratte provinciali, utilizzando l'App Mio Trentino oppure integrandola con la card trasporti elettronica
- > degustazioni, visite guidate presso gli store dei produttori ed uno sconto del 10% su un acquisto
- > agevolazioni o sconti sugli altri servizi e attrazioni.

Die **Trento Guest Card** ist ganz einfach zu benutzen. Du brauchst sie nur an Ticketschaltern von Museen, Schlössern, Naturparks und sonstigen Sehenswürdigkeiten vorzulegen, um einen Eintritt zu erhalten. Dein Fahrschein kannst du durch die verbundene Transportkarte - bzw. die Mio Trentino App - in den öffentlichen Verkehrsmitteln oder an den Bahnhöfen validieren.

Mit der **Trento Guest Card** ist die ganze Familie an Bord. Durch die Familienoption profitieren auch Minderjährige und Erwachsene, die mit der Familie reisen, von den zahlreichen Vorteilen der Card.

Die **Trento Guest Card** ist personenbezogen und nicht übertragbar.

Sie beinhaltet:

- > 1 freien Eintritt zu jeder Sehenswürdigkeit
- > uneingeschränkte Nutzung sämtlicher öffentlichen Verkehrsmittel von Trentino Trasporti und der Regionalzüge mit Abfahrts- und Ankunftsort in der Provinz Trient durch die verbundene Transportkarte oder die Mio Trentino App
- > Verkostungen, geführte Touren bei den Herstellern und einen 10% Rabatt auf einen Einkauf
- > Ermäßigungen und Rabatte auf weitere Leistungen und Sehenswürdigkeiten.

The **Trento Guest Card** is easy to use. Show your card at the ticket counters of museums, castles and other attractions to obtain one access to each service, and validate the integrated travel card- or the ticket on the Mio Trentino App - on public transportation or at railway stations.

Take your family on holiday with you and discover all the benefits included in the **Trento Guest Card**. With the family option, the services will be extended to the children and adults travelling with you.

The **Trento Guest Card** is personal and cannot be transferred.

It includes:

- > 1 entry to each attraction
- > unlimited access to the public transportation network of Trentino Trasporti and to regional trains starting and with destinations in the Province of Trento, by using the integrated travel card or the Mio Trentino App
- > tastings, guided tours at the producer's stores and a 10% discount on one purchase
- > discounts or reductions on other services and attractions.

Stacca e conserva la tua  
Trento Guest Card

Löse deine Trento Guest Card ab  
und bewahre sie auf

Detach and store your  
Trento Guest Card

Codice alfanumerico e Codice QR  
Alphanumerischer Code und QR-Code  
Alphanumeric code and QR code

trento  
GUESTCARD

TRENTINO

Per viaggiare con i mezzi pubblici utilizza l'App Mio Trentino oppure richiedi l'integrazione con la card trasporti elettronica.

Zur Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel verwende die App Mio Trentino oder fordere die elektronische Transportkarte an.

To travel by public transport, use the Mio Trentino App or request its integration with the electronic transport card.



L'App Mio Trentino ti dà info sempre aggiornate e consigli su cosa fare e cosa vedere intorno a te. Inoltre, **ti permette di usufruire di tutti i vantaggi della Trento Guest Card:** entrare gratuitamente o con tariffa scontata nei principali musei, castelli e parchi; viaggiare liberamente su tutti i mezzi pubblici del territorio e tanto altro. **Per vivere il Trentino senza pensieri!**

Mit der App Mio Trentino erhalten Sie aktuelle Informationen und Tipps zu Aktivitäten und Sehenswürdigkeiten in Ihrer Umgebung. **Mit ihr können Sie auch alle Vorteile der Trento Guest Card nutzen:** freier oder ermäßigter Eintritt in die wichtigsten Museen, Burgen und Parks, freie Fahrt mit allen öffentlichen Verkehrsmitteln in der Region und vieles mehr. **Für einen sorgenfreien Urlaub im Trentino!**

The Mio Trentino App gives you up-to-date information and tips on what to do and see nearby. **It also lets you enjoy all the benefits of the Trento Guest Card:** enter the main museums, castles, and parks for free or at a discount, travel freely on all public transport in the area, and much more. **So you can relax and enjoy Trentino!**



Scarica l'App Mio Trentino...  
scopri, viaggia, prenota, crea il tuo  
Travel planner!



Lade die Mio Trentino App herunter...  
Entdecke, verreise, reserviere und lege  
Deinen Reiseplaner an!

Download the Mio Trentino App ...  
discover, travel, book, create your  
Travel planner!

